
今西かつみ通信 第２号 平成28年4月発行（1）

第　2　号
平成28年4月発行

〒624－0102
舞鶴市字志高1217番地
TEL・FAX：0773－83－0760
ホームページ・フェイスブック：
http://www.imanishi-katsumi.net
E-mail:
asuka645-1123@nike.eonet.ne.jp

今西かつみ後援会事務局

今西かつみ通信 第２号

今西

心がかよう豊かな地域づくりと 市民のための市政をめざして
舞鶴市議会議員

通 信通 信通 信
今西かつみ今西かつみ

ご　  挨　  拶

舞鶴市議会1期2年目における担当のご紹介

自民党本部で谷垣幹事長と

自由民主党 谷垣禎一幹事長を訪問自由民主党 谷垣禎一幹事長を訪問

今 西 かつみ

　新緑の候　皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお慶びを申し上げます。
　平素は、今西克己並びに今西かつみ後援会の活動に格別のご高配を賜り厚く御礼を申し
上げます。今西かつみ、2年目に入りました。議員として送り出していただいた時のあの
緊張感と、皆様よりいただいた熱い思いと、そして初心を忘れることなく、精進して参り
ます。
　どうか今後とも引き続き、変わらぬご指導と、ご教示を賜りますようお願い申し上げます。

　新政クラブ議員団一同、1月27日から3日間の
日程で、熱海市役所、東京衆議院会館、静岡市役
所において調査視察・研修を行って参りました。
　自由民主党谷垣幹事長には、ご無理を申し上げ、
27日夜は、都内でお時間をとっていただき、翌28
日は、自由民主党本部において懇談の場を設けて
いただきました。
　谷垣幹事長からは、直近の政治・経済の状況を
詳細にレクチャーいただきました。舞鶴市政の目
指すところ、また、本市の抱える諸課題について

もご支援いただけるようお願いして参りました。
　いま、京都北部都市圏が連携して取り組んでいる、北陸新幹線の京都北部（舞鶴）
ルートの誘致に関しても、ルート決定に向け強いご支援をいただくようお願いして参り
ました。

① 新政クラブ議員団　幹事
② 議会運営委員会　委員
③ 常任委員会　経済消防委員会　委員
④ 特別委員会　北陸新幹線誘致特別委員会　委員
⑤ 特別検討会　ICT調査研究委員会　副座長
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北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！

3月本会議場にて

平成 2 8 年度予算を承認！
舞鶴版・地方創生　「交流人口300万人・経済人口10万人」 都市・舞鶴の実現に向けて

　平成28年度については、これまでの基礎固めの実績
を活かし、具体的に行動する「行動元年」の年とし、
舞鶴版・地方創生を推進して行くため、3つの重点事項
を柱とした予算とし、国の補正予算を活用した27年度
3月補正予算と一体的に編成しております。
　 ① 心豊かに暮らせるまちづくり
　 ② 安心のまちづくり
　 ③ 活力あるまちづくり

平成28年度　舞鶴市当初予算額（抜粋）

平成27年度　3月補正予算額（抜粋）

地方創生加速化交付金事業
移住定住プロジェクト推進事業（北部移住事業・ＦＭを活用した情報発信事業）
北近畿タンゴ鉄道リニューアル整備事業費補助（タンゴディスカバリー車両の整備）
赤れんがパーク誘客推進事業（イルミネーション等整備）
舞鶴産のお茶ＰＲ事業（国内外からの来訪者にＰＲ）
ブランド水産物生産拡大・販路開拓事業（丹後トリ貝・岩がき・なまこ等）
海の京都ＤＭＯ広域観光推進事業（広域マーケティング）
年金生活者等支援臨時福祉給付金事業
基盤整備促進事業（丸田地区）

９０２万円
１，０６４万円
２，０７２万円

８０万円
７０８万円

２，５６０万円
３億４，２２４万円

１，０００万円

○　一般会計予算
　　特別会計予算
　　総　　　　額

○　歳入（収入）
　　主なもの
　　　自主財源
　　　（市税）

○　歳出（支出）
　　主なもの
　２款　総　務　費
　３款　民　生　費
　４款　衛　生　費
　６款　農林水産費
　　　　（農業費）
　　　　（林業費）
　　　　（水産費）
　７款　商　工　費
　８款　土　木　費
　９款　消　防　費
１０款　教　育　費
　　　　（小学校）
　　　　（中学校）

伸び率
　同
　同

（構成比４４．５％）

（構成比１１．１％）
（構成比３６．４％）
（構成比１０．０％）
（構成比　２．９％）

（構成比　３．９％）
（構成比１４．０％）
（構成比　３．７％）
（構成比　７．３％）

３５０億４，１６１万円　
２９９億１，３６９万円　
６４９億５，５３０万円　

　
３５０億４，１６１万円　

　
１５５億　　　　　　円　
（１２２億４，９７０万円） 

３５０億４，１６１万円　

３９億　　　４３万円　
１２７億６，２７６万円　
３４億８，７８６万円　
１０億　　４２７万円　
（４億１，６４０万円） 
（４億　　３５５万円） 
（１億８，４３２万円） 
１３億５，６８０万円　
４８億８，９４５万円　
１３億　　４３６万円　
２５億５，６２８万円　
（７億５，３００万円） 
（５億４，５６２万円） 

etc...　

etc...　

▲　２．７％
３．２％

▲　０．１％

▲　０．９％

▲　７．１％
０．２％

▲　２．０％
１５．５％

▲　５．９％
▲　６．５％
▲１３．１％
▲　２．８％

平成27年度との予算額比

飛躍元年！

行動元年！



今西かつみ通信 第２号 平成28年4月発行（3）

北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！北陸新幹線京都北部（舞鶴ルート）誘致促進！
本会議場における今西かつみの討論の要旨（抜粋）

　昨年3月に「長野・金沢間が延伸開業した北陸新幹線は、
政府が、「金沢・敦賀間」の延伸を3年間前倒しすることを
決定し、平成35年春の開業に向けて整備がすすめられてお
ります。
　そのような中、現在、敦賀市より西のルートにつきまし
て、各地で様々な議論が行われております。

　全国新幹線鉄道整備法に基づき、整備計画された北陸新幹線の公式ルートは、小浜市付近
を通り、大阪市に向かう若狭ルートとなっております。
　整備計画が作成された昭和48年当時、舞鶴市議会は、福知山市、綾部市、そして宮津市の
各議会と連携し、北陸新幹線のルートは、京都北部地域を経由するよう京都府、並びに京都
府議会に対し強く要望されているところであります。それから40年以上が経過し、今こそ京
都北部の各市町は一丸となって北陸新幹線の京都北部地域への誘致実現に向けて真剣に取り
組む時であると認識致します。私は、平成26年6月に閣議決定された、「国土強靭化基本計画
の基本的な考え方」を軸にして考察すべきと考えます。その基本的な考え方とは、「災害時で
も機能不全に陥らない経済社会システムを平時から確保し、国の経済成長の一翼を担う」とさ
れており、基幹的陸上ネットワークの機能停止を避けるべく整備されるものと考えます。
　京都北部5市2町においては、日本海側の重要港湾や海事拠点、工業団地等の国土拠点、さ
らには、世界的にも有名な観光地、観光資源を数多く有しており、観光客等の集客、経済効
果も大きく期待され、加えて京都府及び本市は、府北部でのエネルギー関連の整備を目指し、
日本海側で調査が進む、次世代の国産エネルギー資源として期待されるメタンハイドレード、
更には、液化天然ガス（LNG）基地の拠点化に向けての整備検
討が進められており、北陸新幹線の整備誘致に併せて北部地
域での更なる活性化が図られるものと信じます。
　さる、3月5日、綾部市の京都府中丹文化会館において、
「北陸新幹線京都府北部ルート誘致促進同盟会」の総決起大会
が開催されました。私も出席いたしましたが、会場には千人
を超える多くの皆様が来場され、北陸新幹線京都北部への誘
致実現に向け決意を新たなものとしました。
　3月11日、そのルート案が、京都駅経由の3案、①JR西日本
案、②舞鶴ルート、③米原ルートの3案を整備に向けた調査対
象ルートにする旨、政府与党委員会から公表されました。
　私も、市議会誘致特別委員会の委員として、舞鶴ルート誘
致の実現に向け全力で取り組んで参ります。

（新聞報道より）
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通 信通 信
今西かつみ

今西かつみ 主な活動のひとコマご紹介！今西かつみ 主な活動のひとコマご紹介！

活動等のご報告は、その都度、今西かつみ後援会のホームページとフェイスブックでも
ご紹介しておりますので、ご覧いただきますようご案内申し上げます。

自由民主党 谷垣禎一幹事長を訪問

各地域を回らせていただいております。ご意見、ご要望等お伺い致します。  今西かつみ各地域を回らせていただいております。ご意見、ご要望等お伺い致します。  今西かつみ

12月議会に上程、制定した議員提案条例のご報告

舞鶴産のお茶の生産振興及び普及促進に関する条例
　地方議会及び議員の役割として、地域住民の意志と利益を
代表し、予算や条例などの主要な政策を決定する役割があり
ます。
　本市の特産品である由良川流域の舞鶴茶は、全国お茶品評
会かぶせ茶の部において、最も優れた産地に授与される産地
賞を4年連続受賞し、日本一の評価を受けておられます。こ
のことは、本市の快挙であり、銘茶の産地として高い評価を
受けたことにほかなりません。このことを、ただ単なる事実
として受け入れるのではなく、舞鶴市が全国に誇れるものであり、これを将来的にも引き継
ぎ、お茶の生産振興普及促進を行っていくことが舞鶴市の茶業の発展に資するものであると
の認識の下、発議、上程させていただきました。
　12月22日（木）の午後、本会議場において、お茶条例案の提案説明、要旨説明を行い、その
後採決され、全会一致、全議員賛成により可決成立させていただきました。傍聴席には、生
産者の皆様をはじめ、後援会の皆様にその瞬間を見ていただき、こんなにうれしいことはあ
りませんでした。後でお聞きしますと、舞鶴市議会では、議員提案による条例の制定は、初
めてのこととお伺いしました。

京都府庁に山田京都府知事を表敬訪問
し、ご挨拶させていただきました。

岡田中まつりに出席させていただきまし
た。地域の皆様の熱い取り組みを市政と
共有し、更なる振興を目指します。

舞鶴海上保安部に新造巡視船「わかさ」が配属
になりました。最新鋭の装備を備えており、こ
れで日本海の守りは万全です。

議会報告会を開催致しました。岡田地区3会場
において170名の皆様に、1年間取り組んで
来たことを詳細にご報告申し上げました。

加佐地域農業・農村活性化センターが開
所しました。戦略的な農業の交流拠点を
目指します。

海上保安学校の卒業式に、歴代総理として
初めて安倍内閣総理大臣が出席されまし
た。若き海上保安官も大喜びでした。

随時更新中!!
今西かつみ


